

風趣点景

管内四季だより ③4



西和賀町沢内字貝沢の
県道一号线から大木原へ入
る道で、橋の上から偶然こ
の景色に出逢いました。

この小川は水量も少な
く夏場はブロックが敷かれ
ていましたが、その上に雪
が積もり冠雪となってこの
ようにユーモラスな造形が
出来たのです。

この年(三〇年)は例年よ
りも雪が多く毎日雪かき
に追われ、雪はもうたくさ
んといった日々。厄介者の
イメージしかない雪からの
小さな贈り物でしょうか。

「雪からのプレゼント」

西和賀町沢内(長橋川)

写真・文/高沢 翔(西和賀町沢内)

西和賀町をメインに風景写真を撮っている写真家。

ホームページ「高沢翔写真館」<http://shou.eek.jp>

撮影データ(デジタルカメラ) 2018年2月上旬
ISO感度: 100 絞り: f22 露出補正: +0.7



入組して、早くも4回目の
新年を迎えた。最近では、
学生時代の記憶がだんだんと
曖昧に…。そんな事を言いつつ
も、まだまだ20代前半。俗に
言う、若者だ。私たち広報担
当者2人は「若者コンビ」。至
らない部分が多々あるが、こ
のような時代だからこそ、若者
力が輝く瞬間がきっとあるの
ではないだろうか。取材先の
方々を始め、組合員や職員の
皆様からご指導をいただきな
がら、若者力とこれまで培っ
てきた経験を活かして広報活
動に励みたい。新たな気持ち
で2019年を駆け抜ける！
今年も宜しくお願い致します。

「佐藤」

年が明け亥年がスタートし
ました。干支にまつわる
エピソードは諸説ありますが、
その1つに亥が十二支で12番
目になった理由をご紹介しま
す。本日は亥が1番最初に着
いたのですが、真つすぐ走る
ことしかできない性分のため
ゴールを通り越してしまい、
戻って来た頃には他の動物に
遅れをとって12番目になった
そうです。年女の私ですが、「猪
突猛進」とならぬよう時には立
ち止まり、周囲を見渡す余裕
を持って仕事に臨みたいと思
います。

「木村」



編集後記

From Editor's

